

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	16.09.2014
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	18.09.2014

Radverkehrskonzept Innenstadt

Ende 2013 wurden das Büro VIA und das Planerbüro Südstadt aus Köln von der Verwaltung beauftragt, ein zukunftsträchtiges Radverkehrskonzept für den Stadtbezirk Innenstadt zu erstellen. Anlass waren die zahlreichen Bürgerhinweise aus dem ersten Bürgerhaushalt zur Radverkehrssituation in der Innenstadt.

Im April 2014 wurde unter der Leitung des Bezirksbürgermeisters Herrn Hupke und des Fahrradbeauftragten eine erste Bürgerveranstaltung mit einer hohen Beteiligung durchgeführt. Etwa 150 interessierte Bürgerinnen und Bürger konnten nach Einführungsvorträgen der Verwaltung und den Büros weitere Hinweise und Anregungen abgeben. Auch im Vorfeld dieser Veranstaltung und im Nachgang konnten per Mail Hinweise eingereicht werden. Über die Internetseite des Fahrradbeauftragten wurden fast 500 Hinweise von 120 Personen eingereicht.

Ein Facharbeitskreis, bestehend aus Vertretern der Politik, Initiativen, Vereinen und Verbänden, diskutierte Ende Juni die Themenschwerpunkte Radverkehrsführungen, Unfallanalyse und Zukunftsvisionen. Die Ergebnisse und Erkenntnisse aus beiden Veranstaltungen fließen in die Erstellung des Gutachtens ein. Im Vorfeld dieser Arbeitskreissitzung wurde ein Meinungsbild der Beteiligten bereits per Fragebogen abgefragt.

Vorträge und Präsentationen aus den beiden Veranstaltungen sind im Internet auf der Seite „Radfahren“ zu finden:

<http://www.stadt-koeln.de/leben-in-koeln/verkehr/radfahren/radverkehrskonzept-innenstadt>

Am 20.10.2014 wird die zweite öffentliche Veranstaltung stattfinden, der Termin wird rechtzeitig in der Presse bekannt gegeben. Schwerpunktthema dieser Veranstaltung wird die Festlegung des Hauptroutennetzes in der Innenstadt sein.

Das Gutachten soll in der ersten Jahreshälfte 2015 abgeschlossen werden und das Radverkehrskonzept der Bezirksvertretung Innenstadt zur Beschlussfassung vorgelegt werden.

gez. Höing